

ABSTRAK

Sari Dian Agami, NIM: 1810110156, judul skripsi: “Implementasi Program Pembelajaran Kitab Aqidatul Awwam Untuk Meningkatkan Perilaku Moderat Peserta Didik Di MA NU Lasem Rembang”, Skripsi Program Strata Satu (S1) Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan serta menganalisis tentang: (1) Program Pembelajaran Kitab Aqidatul Awwam di MA NU Lasem Rembang. (2) Perilaku Moderat Di MA NU Lasem Rembang. (3) Implikasi Pembelajaran Kitab *Aqidatul Awwam* Terhadap Perilaku Moderat di MA NU Lasem Rembang.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif deskriptif di mana penelitian sesuai dengan objek yang dikaji, maka penelitian ini disebut penelitian lapangan. Di sini peneliti mengambil lokasi penelitian di MA NU Lasem Rembang. Metode pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Kemudian data tersebut dianalisis menggunakan reduksi data, penyajian data dan kesimpulan. Objek keabsahan data menggunakan perpanjangan pengamatan, meningkatkan ketekunan, triangulasi dan bahan referensi untuk melengkapi data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Program pembelajaran kitab *Aqidatul Awwam* sudah berjalan dengan lancar, dan efektif. Di dalam pembelajaran pendidik menggunakan strategi agar peserta didik senang dalam pembelajaran dan dapat memahami yang diajarkan. Pendidik menekankan siswa untuk menghafal, kemudian dalam membaca nadhom menggunakan syair sehingga peserta didik mudah hafal. (2) Perilaku moderat di MA NU Lasem ini cukup bagus, di mana setiap ada pendapat yang berbeda pasti dirundingkan bersama-sama yang kemudian akan ada kesepakatan bersama. (3) Implikasi pembelajaran kitab aqidatul awwam terhadap perilaku moderat peserta didik di MA NU Lasem ini juga sudah baik dimana pembelajaran ini mengajarkan siswa untuk menjaga keimanan, akidah dan menguasai ilmu tauhid, agar tidak mudah terjerumus dalam hal yang tidak baik bagi diri sendiri maupun masyarakat dan keluarga.

Kata Kunci : *Pembelajaran Kitab Aqidatul Awwam, Moderat, Implikasi Terhadap Siswa.*